



AYUNTAMIENTO DE AZUQUECA DE HENARES

*I Premio Ciudad Sostenible Castilla-La Mancha* **alcadia**



Queridos vecinos y vecinas,

Un año más, y como cada mes de septiembre, me vuelvo a dirigir a vosotros con la satisfacción de invitaros a compartir estos días de celebración y de alegría, que son nuestras Ferias y Fiestas.

Tras estas breves líneas, podréis informaros con todo detalle de las actividades que la Concejalía y la Comisión de Fiestas del Ayuntamiento han preparado para esta larga semana. Como siempre, su objetivo es el de agradar a todos, y que cada uno de nosotros tengamos la oportunidad de disfrutar en familia, con los amigos, en la calle, conviviendo en esta nuestra querida Azuqueca de Henares, siempre, eso sí, de manera sana, cívica y respetuosa con los demás.

No quiero dejar de agradecer a todas las personas y organismos que han colaborado en la elaboración de este programa, y a aquellos que lo harán en el transcurso de las Fiestas, y que con su trabajo y esfuerzo hacen que todos disfrutemos de estos días.

Hay que alabar una vez más la ilusión de todos nuestros peñistas. Tras sus pañuelos anudados al cuello se encuentra buena parte del alma de estas Fiestas. Buena prueba de ello es el espectacular Desfile de Carrozas que nos llevan regalando desde hace ya treinta años. Creo que es uno de los actos que mejor sintetizan las ganas de disfrutar y, a la vez, de agradar a los demás. Enhorabuena por este aniversario.

Con la convicción de que somos los y las azudenses los que, con nuestra participación, realmente hacemos especiales estos días, os deseo a todos y a todas FELICES FIESTAS.



**Florentino García Bonilla**  
Alcalde de Azuqueca de Henares